

かけはし



尾張旭市立三郷小学校 第10号 平成30年2月16日(金)

夢 そして こんな学校にしたい!

校長 井田 寿

三郷緑園の花壇では、パンジーやビオラなどの花が咲こうとしています。花が咲くように、子どもたちの夢がかなうこと、やりがいをもって力強く生きていくことを願っています。そのためには、子ども一人一人が夢を持ち、その夢に向かって今をがんばること、それを私たち大人がしっかりと支えていくことが大切だと思います。

そこで、冬休み前に全校の子どもたちに、夢を言葉や絵で自由に書いてもらいました。何も書けない子がいるのではと思っていましたが、ほとんどの子どもたちがしっかりと「将来なりたいもの」などを書いていました。たくさんのよい夢があるのですが、その中で一つの夢を紹介します。



自ら進んで階段すみのよごれをとる子どもたち

私のゆめは、産科医になりたいです。なぜかというと、私のお兄ちゃんは生まれたとき、小さく生まれていのちの危険があったから、一つ一つのおなかのいのちを救いたいたいと思ったからです。私も小さく生まれました。いのちってとても大切だから、お母さんがいのちをさずかったら、その赤ちゃんを大切にしたいです。自分がけっこんして赤ちゃんをさずかったら、その赤ちゃんを大切にしたいです。(4年)

こんな子どもたちの夢がかなえられるように全力で応援したい気持ちになります。

夢を書いた裏には、「三郷小をこんな学校にしたい、ここがこうなるといいな。」と思うことを言葉や絵で自由に書いてもらいました。その中で多くの子が書いてくれた言葉は、『笑顔いっぱい』『あいさつができる』『きれいな学校』です。一部を紹介します。

- ・わたしは、三郷小のみんなの心をきれいにびかびかにして、やさしい学校にしたいです。そして、みんなにえがおをあげたいです。(2年)
- ・三郷小はすごい学校だな、いい学校だなとみんなから愛される学校にしたいです。地域のの人に元気よくあいさつをして、元気のいい学校になるといいと思います。(6年)
- ・トイレをみんなできれいに使える学校にしたい。理由は、次に使う人が気持ちよく使えるため。(5年)

子どもたちの思いや願いを実現できるように全力で取り組みます。また、保護者や地域の方々、私たち教職員が力を合わせれば、よりよい三郷小学校をつくり上げることができると思います。今年度も残りわずかですが、よろしく願いいたします。



2月17日(土)、学校公開を開催いたします。子どもたちが発表する姿、前向きに取り組む姿等を、是非ご参観ください。

〈第2時限〉9:25~10:10 (1~3年、たんぼぼ・ひまわり学級)

〈第3時限〉10:30~11:15 (4~6年)

〈第4時限〉11:25~12:05 (5・6年親子ケータイ安全教室)